

Einwohnergemeinde Allschwil - Eine tolle Leistung – wir sind stolz auf Euch!

Eine tolle Leistung – wir sind stolz auf Euch!

22.06.2020

Lehrabschluss

Obwohl das Coronavirus die Lehrabschlussphase etwas durcheinander gebracht hat, durften alle unsere Lernenden ihr Fähigkeitszeugnis – per Post – entgegennehmen. Kein Korkenknallen auf dem Pausenhof der Kaufmännischen Berufsfachschule, keine Grossveranstaltung in der Joggelihalle und auch in Liestal gab es leider kein Aufmarschieren auf die Bühne in der Festhalle. Auch wenn die Feierlichkeiten fehlten und man sich fast in aller Stille über den Erfolg freuen durfte, werden sich die Berufsabsolventen/innen vielleicht erst zu einem späteren Zeitpunkt bewusst, was sie geleistet haben.

In diesem Jahr sind es gleich zwei Berufsabsolventinnen sowie zwei Berufsabsolventen, welchen wir zur bestandenen Lehrabschlussprüfung gratulieren dürfen.

Darunee Nathalie Nwere hat die Ausbildung zur Kauffrau im E-Profil mit Erfolg bestanden

Annina Vial und Danilo Mele erhielten das eidg. Fähigkeitszeugnis als Fachperson Betreuung, Fachrichtung Kinderbereich, ebenfalls mit einem tollen Ergebnis

Noel Blehs darf sich nach drei Jahren Engagement als Fachmann Betriebsunterhalt EFZ Fachrichtung Hausdienst, feiern lassen.

Eine lange anspruchsvolle Ausbildung geht für unsere vier jungen Berufsleute zu Ende. Nach „getaner Arbeit“ werden sie ein paar Tage ausspannen und die Ferien mit Freunden und Familie voll und ganz geniessen.

Ab August 2020 wird Darunee Nathalie Nwere als Fachfrau Steuern das Team der Veranlager unterstützen, ihre während der Lehrzeit erworbenen Fähigkeiten auf unserer Verwaltung unter Beweis stellen, die Kenntnisse weiter vertiefen und sicher auch Neues dazulernen.

Annina Vial und Danilo Mele werden uns am Ende ihrer Ausbildung verlassen und ihr erworbenes Fachwissen in einer anderen Institution einbringen.

Noel Blehs hat seine drei Ausbildungsjahre ebenfalls mit sehr guten Leistungen gekrönt und ist noch nicht müde, weiterzulernen. Er wird im Spätsommer die Berufsmatur absolvieren.

Der Gemeinderat sowie alle Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung und insbesondere das Team der Praxisbildnerinnen und Praxisbildner gratulieren den Berufsabsolventen/innen ganz herzlich und wünschen ihnen bei der Erreichung ihrer persönlichen Ziele alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Gemeindeverwaltung Allschwil

Regina Vecchi

Ausbildungsverantwortliche

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Lehrabschluss.php>